
会議結果のお知らせ 

 

平成 29 年度第 1 回盛岡市男女共同参画推進懇談会を次のとおり開催しました。 

 

平成 29 年 8 月 30 日 

 

盛岡市男女共同参画推進懇談会    

 

 １ 開催日時 

平成 29 年 8 月 23 日（水）午後 3 時 00 分から 4 時 45 分 

 

 ２ 開催場所 

 盛岡市役所別館 4 階 403 会議室 

 

 ３ 懇談 

（１）第２次盛岡市男女共同参画推進計画の進捗状況について（平成 28 年度実績及び平成 

   29 年度取組） 

（２）盛岡市における審議会等の女性委員の登用状況について 

（３）もりおか女性センターの事業について（平成 28 年度実績及び平成 29 年度取組） 

（４）特定事業主行動計画の進捗状況について 

（５）「仕事と育児の両立支援プログラム」の策定について 

 

４ 会議の概要 

  懇談内容について，資料をもとに事務局から説明し，委員から次のような意見が出さ 

 れた。 

（１）第２次盛岡市男女共同参画推進計画の進捗状況について（平成 28 年度実績及び平成 

   29 年度取組） 

 ・女性防災リーダー養成講座を受講した方が，その後学んだことを活かす場所がなく困

っていると聞く。活躍する場について，次に繋げるよう取り組む必要があるのではな

いか。 

 ・岩手県立大学等と共同で行った「ひとり親家庭の生活実態調査」では，ひとり親家庭

の貧困率が高いという結果であった。この結果を広く周知するとともに，経済支援は

もとより，子どものための学習支援についても関係団体と連携した上で取り組む必要

があるのではないか。 

 ・女性活躍のためには，仕事と育児の両立が出来る環境整備が重要だ。厚生労働省で定

める待機児童は，平成 29 年４月 1 日時点では 0 人であったが，希望の保育園に入園で

きない人や兄弟で異なる保育園に入園しているなど，いわゆる空き待ち児童の対応， 

  そして，３歳未満児保育の拡大について，もっと取り組まなければならないのはない

か。 

  

（２）盛岡市における審議会等の女性委員の登用状況について 

  ・充て職委員の人事異動等により登用率が減少した審議会や,専門分野における女性有識 



   者の不足により登用率が減少した審議会があった。女性が少ない団体へ委員を依頼す 

   る場合，女性への負担が大きくなることも考えられるが，可能な範囲で引き続き女性 

   委員の登用に取り組む必要がある。 

 

（３）もりおか女性センターの事業について（平成 28 年度実績及び平成 29 年度取組） 

  ・イベントの参加者を集めるとき，周知方法とタイミングが重要である。子ども達は休 

   日も忙しいので，早めに周知する必要がある。SNS 等を活用することも大切である。 

 

（４）特定事業主行動計画の進捗状況について 

   ・各役職段階にある職員に占める女性の割合に関連して，専門職の職制においては他市 

    町村の状況を参考に検討する必要もでてくるのではないか。 

 

（５）「仕事と育児の両立支援プログラム」の策定について 

   資料をもとに事務局から策定について，報告した。 

 

 

５ 傍聴者数 

   一  般   ０人 

   報道機関   ０社 

 

 ６ 問い合わせ先 

   盛岡市市民部市民協働推進課男女共同参画推進室（電話：626-7525） 


